

CHRONIQUE.

POSE DE LA PREMIÈRE PIERRE DU NOUVEL HOSPICE DES JEUNES INCURABLES D'AINAY.

Au mois de novembre dernier, un de nos collaborateurs rendait compte d'une notice sur M^{lle} Adèle Perrin, fondatrice de l'œuvre des *Jeunes filles incurables*. Il esquissait, en quelques traits vifs et concis, l'histoire de cette institution qui, d'abord toute petite semence, avait produit, comme le grain de sénevé, une tige et des branches capables d'abriter les oiseaux du ciel. « A cette heure, ajoutait M. Léon Boitel, ce n'est pas la charité qui fait défaut, c'est l'espace qui manque. » Et voici que la charité a élargi son foyer, afin qu'un plus grand nombre d'enfants vinssent y prendre place.

Le 10 mars, son Éminence le cardinal de Bonald, archevêque de Lyon, a béni et posé la première pierre d'un nouvel hospice, lequel, d'après les plans dressés par M. Benoit, occupera toute l'île encinte par les rues Bayart, de Jarente, de l'abbaye-d'Ainay, du Puits-d'Ainay.

L'assistance était nombreuse et empressée. M^{me} Péricaud de Gravillon a donné, dans un mémoire fort remarquable, une idée complète de l'œuvre, de sa situation et de ses ressources. Son Éminence a développé, en quelques paroles, cette pensée qui ressortait si bien de la cérémonie, que la charité a les promesses de la vie présente et de la vie future ; que ses œuvres sont impérissables, et que les pierres elles-mêmes des monuments qu'elle fonde sont comme autant de voix qui montent vers le ciel, pour rappeler sans cesse à Dieu le souvenir de ceux qui ont ouvert la main sur l'infortune.

Le bonheur, s'il y a quelque chose dans la vie qu'on puisse appeler de ce nom, le bonheur consiste dans le bien qu'il est donné à chacun de répandre autour de soi. Les natures égoïstes seules ne comprennent pas tout ce qu'il y a de vraie jouissance dans une larme séchée au bord de la paupière, dans un rayon d'espoir dont on touche le front que la douleur a fait incliner ; ce que fait éprouver de douce émotion un œil qui se lève vers vous, tout humide de reconnaissance et qui vous dit, dans son langage muet : je vous remercie, je vous aime... Et nous ne parlons pas ici des motifs surnaturels que la foi chrétienne inspire, nous nous plaçons seulement au point de vue purement instinctif du cœur humain.

Ces réflexions auraient été celles de tous nos lecteurs, s'ils eussent pu être témoins du spectacle émouvant qu'ont présenté, pendant quelques instants, ces pauvres jeunes filles, hélas ! si déshéritées des dons de la nature, mais dont un éclair de joie et de reconnaissance avait subitement illuminé les traits comprimés par la douleur.

La chronique lyonnaise a pris à tâche de suivre attentivement et de signaler le mouvement artistique qui modifie à chaque instant la physionomie de notre cité, à plus forte raison doit-elle enregistrer tout ce qui tient en même temps à sa physiologie morale, tout ce qui vient se rattacher de près ou de loin à son titre de *ville des aumônes*. Si quelque jour, les flots des vicissitudes humaines venaient à renverser de nobles et touchantes institutions, on en retrouverait au moins le souvenir dans ces lignes de la *Revue du Lyonnais*. Voici l'inscription gravée sur bronze, qui a été déposée au-dessous de la première pierre.

L'abbé J. Roux.

SOVS LE PONTIFICAT DE S. S. PIE IX
 SOVS LE REGNE DE S. M. I. NAPOLEON III
 M. BRET ETANT PREFET DV RHONE
 LE X MARS MDCCCLIII
 S. E. LE CARDINAL DE BONALD
 ARCHEVEQVE DE LYON
 A BENI LA PREMIERE PIERRE
 DE LA RECONSTRVCTION DE CET HOSPICE
 CONSACRE AVX IEVNES FILLES INCVRABLES
 DV DEPARTEMENT DV RHONE
 FONDE EN L'ANNEE MDCCCXIX
 AVEC LES RESSOVRCS PROVENANT DE LA CHARITE LYONNAISE
 PAR M^{lle} ADELE PERRIN
 QVI Y EST DECEDEE LE XV MARS MDCCCXXXVIII

LES DAMES COMPOSANT LE CONSEIL D'ADMINISTRATION
 PLEINES DE CONFIANCE EN LA DIVINE PROVIDENCE
 ONT ENTREPRIS CETTE RECONSTRVCTION
 QVI SERA EXECVTEE
 SVR LES PLANS ET SOVS LA DIRECTION DE M. BENOIT ARCHITECTE

M. BOUÉ CURÉ DE LA PAROISSE D'AINAY DIRECTEVR DE L'OEUVRE
 M^{lle} BOURGOIN-PERRIN PRESIDENTE

CHRONIQUE.

Mlle NODET VICE-PRESIDENTE
Mlle BRUYSET TRESORIERE
Mme PERICAUD DE GRAVILLON SECRETAIRE
Mme RIEUSSEC (EUGENE) SECRETAIRE-ADJOINTE
Mlle SAUGE ECONOMME
Mlle BOURGEOIS ECONOMME-ADJOINTE
Mme ve DELPHIN INFIRMIERE
Mme ve MEHUL INFIRMIERE
Mme LACENE
Mme TRAMOY-RAMBAUD
Mme DEPRANDIERE
Mme GROS DE SORAS
Mme COUMERT
Mme DURAND (HENRI)
M. L'ABBE BUER AUMONIER
M. THEODORE FERRIN MEDECIN DE L'ETABLISSEMENT